

Le gouvernement vénézuélien reste vigilant face aux plans subversifs de la droite



Caracas, 17 octobre RHC-PL) Le président de l'Assemblée Nationale du Venezuela, Diosdado Cabello, a demandé l'ouverture d'une enquête sur les fonds versés par l'Agence des États-Unis pour le Développement International, USAID, à des Organisations Non Gouvernementales présentes dans ce pays sud-américain, afin d'éviter de nouvelles tentatives de déstabilisation politique.

Pour prouver l'existence de ces plans organisés depuis les États-Unis, Diosdado Cabello a révélé qu'une réunion devait se tenir aujourd'hui entre des représentants du gouvernement étasunien et de plusieurs ONG.

De plus, le président de l'Assemblée Nationale a également accusé la droite vénézuélienne de chercher des soutiens à l'étranger.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/36794-le-gouvernement-venezuelien-reste-vigilant-face-aux-plans-subversifs-de-la-droite>



Radio Habana Cuba